LE BULLETIN

JOURNAL DE LA FONDATION HGH - AUTOMNE 2017 / HIVER 2018



UN MESSAGE DU DIRECTEUR EXÉCUTIF DE LA FONDATION HGH

Chers donateurs et partenaires,

Grâce à vous, la campagne Accès 2018 a vécu des moments extraordinaires au cours des derniers mois. La générosité des gens de la communauté a fait en sorte que nous avons maintenant amassé un peu plus de 3 millions de dollars sur un objectif de 4 millions. Nous avons eu la joie de rencontrer plusieurs de nos donateurs et partenaires qui s'étaient donné rendez-vous lors de notre grand Radiotéléthon d'octobre dernier. Lors de cette journée, nous vous avons vu vous



mobiliser pour votre hôpital. Vous avez également profité de cette journée pour nous dire combien l'hôpital est important pour vous, que le personnel de l'HGH a été particulièrement attentionné envers un membre de votre famille ou encore à quel point vous êtes fiers de voir l'HGH prendre de l'ampleur. Sachez que toutes les discussions que nous avons eues avec chacun d'entre vous nous ont beaucoup touchés.

Les prochains mois seront d'une grande importance pour le succès de la campagne Accès 2018. Notre objectif est de terminer la campagne d'ici le 31 décembre prochain afin de s'assurer que tous les patients de l'HGH puissent avoir accès à de l'équipement à la fine pointe de la technologie. Ces équipements sauveront des vies. Le nouveau tomodensitomètre et l'appareil d'imagerie par résonnance magnétique permettront à plus de 15 000 personnes annuellement d'éviter de se déplacer vers un grand centre urbain. Ils auront accès à ces équipements à l'HGH, près de leur domicile.

Je tiens à remercier personnellement tous les généreux donateurs de la Fondation HGH. La campagne Accès 2018 m'a permis de rencontrer plusieurs membres de la communauté au cours des deux dernières années. Ces rencontres m'ont permis de constater à quel point les résidents de Prescott-Russell ne sont en fait qu'une grande famille. Comme dans toutes les familles, il y a de l'amour, de l'entraide, de la solidarité et de la générosité. En soutenant la campagne Accès 2018 dont l'objectif est de s'assurer que l'HGH ait les meilleurs équipements diagnostiques disponibles, j'ai vu à quel point vous aimiez les membres de votre famille et que vous ne vouliez que le meilleur pour eux.

RÉSERVEZ LA DATE

7 JUIN 2018

Bingo Tupperware

| I JUILLET 2018 38° Classique de Golf

AUTOMNE 2018

Parcours Santé (Hawkesbury)

2 DÉCEMBRE 2018

Marche et course du Père Noël (Casselman)

Si vous réfléchissez présentement à la façon dont vous pourriez être en mesure de soutenir votre hôpital, je vous encourage à contribuer à notre campagne dès aujourd'hui afin que nous puissions, ensemble, célébrer l'achat de ces deux pièces d'équipements à la fine pointe de la technologie. Je suis convaincu qu'ensemble, nous pouvons faire de cette campagne une réussite.

Pierre-Luc Byham Directeur exécutif, Fondation HGH

SOIRÉE DU HOCKEY BANQUE SCOTIA AVEC LES ANCIENS CANADIENS







Crédit photos : Michel Massia

RADIOTÉLÉTHON 2017 UN FRANC SUCCÈS, GRÂCE À VOTRE SOUTIEN!





La famille Champagne donne pour une sixième année consécutive 100 000\$ à la Fondation HGH! Merci à la générosité exceptionnelle de Gaetan et Jo Ann Champagne envers leur hôpital.



La campagne des médecins de l'HGH va bon train. Au Radiotéléthon, Dre Julie Maranda, médecin chef à l'HGH, est venue présenter un chèque de 85 200\$ pour la campagne Accès 2018. La campagne des médecins continue!



Merci à Louise Stephenson pour l'organisation de son événement "Scrubs," qui a généré plus de 80 000\$ pour la campagne Accès 2018! Félicitations à Louise et son comité organisateur pour une telle réussite!



Les Amis de l'HGH ont encore une fois démontré qu'un groupe de bénévoles peut accomplir de grandes choses! Un chèque de 75 000\$ a été remis à la Fondation HGH lors du Radiotéléthon. Merci aux 120 Amis de l'HGH et des 20 000 heures qu'ils contribuent collectivement à l'HGH à chaque année.



Ces bénévoles chaleureux et amicaux étaient prêts à prendre vos appels pendant le Radiotéléthon. Sur la photo (de gauche à droite): François Bertrand (Président, Conseil d'Administration de l'HGH), Michelle Houle (bénévole de la Fondation), Dre Suzanne Filion (Directrice, HGH), Rachel Proudfoot (Administrateur, Conseil d'Administration de la Fondation HGH).



Monsieur Paul Daraîche sur scène avec Christian Marc Gendron et Bobby Lalonde.

Crédit photos : Stéphane Bourgeois

SOIRÉE DES GRANDS DONATEURS







DONNER MENSUELLEMENT DEVIENT UNE AFFAIRE DE FAMILLE!



Cinq frères et sœurs de Hawkesbury ont suivi les traces philanthropiques de leur mère, de leurs tantes et de leur grand-mère lorsqu'il s'agit de soutenir la Fondation HGH. Âgés de 17 à 25, Sébastien, Marie-Jacqueline, Julianna, Geneviève et Cassandra donnent tous les mois afin de soutenir leur hôpital.

« Cette année, nous avons décidé de soutenir la Fondation de l'Hôpital général de Hawkesbury et district. Puisqu'à travers les années, plusieurs membres de notre famille ont reçu des services personnalisés à l'hôpital qui auparavant n'existaient pas, nous voyons que les bienfaits de recevoir des services de qualité localement et régionalement nous soutient tous. Quand notre cher grand-père, Roger, est tombé malade, toute notre famille se mobilisait pour lui venir en aide et le fait que certains services étaient dans notre communauté, cela fut tellement plus accessible et facile pour nous, nous permettant d'être près de lui. Nous croyons donc que c'est notre devoir de faire notre part en faisant un don, aussi petit qu'il peut être financièrement, pour contribuer à l'acquisition de nouvelles technologies, de services et de mains-d'oeuvre spécialisés pour notre communauté. »

Une entrevue avec la famille Ladouceur se trouve sur notre chaîne YouTube « Fondation HGH Foundation ».

Si vous souhaitez devenir un donateur mensuel, ou pour trouver d'autres façons pratiques de donner, SVP contacter Erin Tabakman au 613-632-1111 poste 21102 ou par courriel à etabakman@hgh.ca

BIENVENUE AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA FONDATION HGH

JACQUES PARISIEN

Retraité depuis 2012, Jacques Parisien compte plus de 45 ans d'expérience dans le secteur de la construction. En tant que directeur du Service des bâtiments au Conseil scolaire de district catholique de l'Est ontarien, il était responsable du fonctionnement physique, de l'entretien et des projets de rénovation et de construction des édifices et terrains du conseil. Technicien en génie civil, il a aussi été propriétaire d'une entreprise spécialisée en travaux de construction institutionnelle et résidentielle. De plus, il a géré des projets

pour d'autres compagnies de construction et agences gouvernementales et travaillé dans le Grand Nord canadien.

Jacques a siégé au conseil d'administration de l'HGH de 2006 à 2016 avant de se joindre au conseil de la Fondation HGH en 2017. « En tant que membre du C.A. de l'HGH, une chose qui m'a toujours impressionné est le professionnalisme du personnel de l'Hôpital et ce à tous les niveaux. Tous semblent avoir un même but LE SERVICE AUX PATIENTS. J'ai vécu l'expérience patient en 2016, ayant eu une chirurgie et je n'ai que de bons mots pour les personnes qui m'ont soigné. »

MANON SÉGUIN



Manon Séguin, originaire de L'Orignal, est reconnue comme une chanteuse / interprète professionnelle depuis son plus jeune âge. Ayant été la plus jeune artiste à se produire au Festival Franco-Ontarien d'Ottawa, sa carrière a continué de monter en flèche et elle a partagé la scène avec des artistes tels que Ginette Reno, Isabelle Boulay, Kevin Parent, Dany Bédar, Mario Pelchat et plus! Manon est actuellement en tournée et travaille sur son 4e album avec son mari, Christian Marc Gendron, ainsi que Guy Tourville

et d'autres collaborateurs.

Manon a été touchée par les services fournis par l'HGH à travers les soins de sa sœur et de sa mère, Monique. « J'ai décidé de m'impliquer avec la Fondation HGH parce que j'ai pu constater par moi-même les soins incroyables que les membres de ma famille ont reçus à l'HGH. À un moment, le personnel de l'HGH a sauvé la vie d'un membre de ma famille, et dans l'autre, a aidé celle que j'aimais le plus profondément dans ce monde à nous quitter avec dignité et respect, entourée et réconfortée par sa famille. Je serai toujours reconnaissante pour les soins qu'ils ont tous deux reçus. »

Un merci spécial à Studio Sl2 qui a commandité l'impression de ce bulletin.



RECONNAISSANCE À L'HGH

« Merci d'avoir soigné mon frère pendant son hospitalisation. Votre engagement à accompagner dignement vos patients vous honore. » Marielle Lemay

« Merci à tout le personnel de l'HGH pour les bons soins, en particulier au bloc opératoire. » Michel Claveau

« Je tiens à remercier l'équipe de la clinique de jour, toujours si gentille et dévouée. Un gros merci aussi au personnel de l'urgence sur qui on peut toujours compter, jour et nuit. C'est très rassurant! » L. Bélanger

FONDATION HGH CONSEIL D'ADMINISTRATION 2017/2018

Sébastien Racine, Président
Pierre-André Duchemin, 1er Vice-président
Jacques Parisien, 2e Vice-président
Donald Hay, Trésorier
Mireille L. Dauth, Administrateur
Yves Jubinville, Administrateur
Lorraine Larivière, Administrateur
Jeannine Lefebvre, Administrateur
Anik Léveillé, Administrateur
Rachel Proudfoot, Administrateur
Manon Séguin, Administrateur

COMMENT VOUS POUVEZ AIDER

La Campagne Accès 2018 assurera que la communauté profite des avantages de la technologie d'imagerie diagnostique de pointe à proximité du domicile.

Vous pouvez appuyer la campagne pour l'achat d'un nouveau CT scan et machine IRM en effectuant un don en ligne à **fondationhgh.org** ou par téléphone au **613-632-1111 poste 21101.**